

Bewährtes ist nicht immer das Beste

Die beiden bisherigen Ständeräte betonen, wo immer sie können, dass sie sich bestens ergänzen und als Standesvertreter zusammen sehr gut funktionieren. Sie haben sich bewährt, konnte man in diversen Leserbriefen zu ihren Personen lesen. Aber ist das Bewährte und ein gutes Miteinander auch das Beste für unseren Kanton? Die Solothurner Art zu politisieren ist wohl sehr harmonisch und für die Beteiligten sehr angenehm. Ich bin aber überzeugt, dass mehr Konkurrenz und Diskurs das „Geschäft“ belebt und am Schluss die Lösungen für den Kanton und den Souverän besser sind. Persönlich schätze ich die beiden Standesherrn, stosse sehr gerne mit Ihnen bei einem Apéro an, und tausche mich mit Ihnen über ganz unterschiedliche Themen aus. Nur bei den politischen Ansichten und Ideen sind wir dann deutlich auseinander respektive die beiden Ständeräte für mich viel zu nahe beisammen. Es wird Zeit, dass einer der beiden durch einen liberalen Vertreter ersetzt wird, der die Eigenverantwortung des einzelnen Bürgers ins Zentrum setzt und sich für Fortschritt, Gemeinwohl und Freiheit einsetzt. Darum unterstütze und empfehle ich Stefan Nünlist zur Wahl in den Ständerat und schenke ihm mein Vertrauen sowie meine Stimme.

Christian Scheuermeyer, Deitingen
Kantonsrat FDP.Die Liberalen

Christian Scheuermeyer
Gartenstrasse 4
4543 Deitingen
fdp@scheuermeyer.ch
076 347 4 347

Deitingen, 15.10.2019